

# Erich von Däniken y la fabulosa historia de los extraterrestres

-In memoriam-



*Erich von Däniken en el templo andino de Machu Picchu, Perú (Ca. 1976).*

## "Recuerdos del Futuro"

Muchos años ha, en un viaje al Alto Bío-Bío, mi profesor de Antropología de la Pontificia Universidad Católica de Chile, ante mis preguntas sobre la existencia de los "indios blancos" y los "Dioses Blancos" referidos en numerosas crónicas desde la irrupción peninsular en América y Chile –el así denominado Descubrimiento de 1492–, sonrió con la risa de aquél que de alguna manera se ufana de saber la "verdad" y me preguntó: – "¿...No estarás leyendo los libros de Erich von Däniken...?".

El efecto de su provocativa interrogante, ciertamente, fue el contrario: Me impulsó a leer y estudiar la obra de este llamativo y "polémico" escritor suizo.

(Dr. h. c.) Erich von Däniken (14 de Abril de 1935 – 10 de Enero de 2026) es un autor best-seller a nivel mundial: Sus más de cuarenta libros han vendido sobre sesenta y siete millones de ejemplares que han sido traducidos a treinta y dos idiomas.

Von Däniken realizó innumerables conferencias y debates en foros públicos y privados.

Sus controversiales ideas han influido prácticamente en todas las manifestaciones culturales: Literatura, arte, historia, arqueología, filosofía y por cierto, la televisión y el cine.

Las ideas de Erich von Däniken revolucionaron el pensamiento sobre la concepción del origen y desarrollo de la historia de los hombres por cuanto a partir de la publicación de su primer libro en 1968, *Erinnerungen an die Zukunft* ("Recuerdos del Futuro"), planteó posiblemente una de las ideas más sugerentes y extraordinarias de la historiografía: Visitantes extraterrestres llegaron a la Tierra hace miles de años. Con ello comienza la historia del Homo sapiens sapiens.

Es el inicio de la civilización en el planeta.

## La Historia Prohibida

Erich von Däniken es el impulsor de la corriente historio-

**Las visitas a la Tierra de esos seres desconocidos del cosmos fue preservado y transmitido a través de las religiones, los mitos y las leyendas del folklore.**

*Erich von Däniken*



*Rafael Videla Eissmann y Erich von Däniken en el Hotel Dorint, en Beatenberg (Septiembre de 2024).*

gráfica PaleoSETI –o Search for Extraterrestrial Intelligence in Antiquity, es decir, la "Búsqueda de Inteligencias Extraterrestres en la Antigüedad"–.

Ciertamente, obedeciendo al Zeitgeist o "Espíritu del Tiempo", las comunidades religiosas y científicas del mundo occidental al unísono se abocaron a ridiculizar y atacar las geniales ideas de Erich. Mas, todo fue en vano. Pues Erich llegó a las fuentes del conocimiento, permitiendo la comprensión profunda del pasado de la humanidad. Él ha sido un skald contemporáneo que ha rescatado el conocimiento inherente de los mitos –la historia pretérita– sobre el arribo de los extraterrestres en la antigüedad y el desarrollo de la civilización.

Lo fundamental en este sentido ha sido la comunicación –contra todas las premisas– del mito y los conocimientos que en él se proyectan.

Diversas fueron las circunstancias favorables que me llevaron a conocerlo personalmente en 2009 y entablar una significativa amistad a lo largo del tiempo.

Erich von Däniken fue siempre una persona extraordinaria, amable y fascinante.

¡Cómo no recordar aquellas conversaciones en Beatenberg, Interlaken, Berlín y Düsseldorf!

A lo largo del tiempo, abordamos los campos más importantes: El origen del hombre; el misterioso desarrollo de la civilización; la "mitología" a escala global sobre los dioses el firmamento; las grandes catástrofes cíclicas y la destrucción de continentes miticos –como Mu y la Atlántida–; la tradición de los Díoses Blancos de América; las fascinantes ruinas de Tiahuanaco-Puma Punku; las ciudades subterráneas de Turquía; la Cosmogonía Glacial de Hanns Hörbiger y Philipp Faust (1913) y las pesquisas en el altiplano andino llevadas a cabo por Edmund Kiss; las extraordinarias investigaciones del profesor Roberto Rengifo en torno al origen polar antártico del hombre; la ignota

tecnología observada por Werner von Braun; la imposición de la falsa "historia" a través de la religión y la ciencia –posicionando al hombre en el "centro" de todo, sea por medio de la 'creación' o de la 'evolución'–, entre otras notabilísimas temáticas.

Y por cierto, las investigaciones arqueológicas del padre Gustavo Le Paige en Atacama, la efigie de Viracocha o el "Gigante de Atacama" en Huara en el norte de nuestro país, la desaparecida civilización de Rapa Nui o el "Ombligo del Mundo" y la misteriosa plataforma de El Enladillado.

A pesar de todas las críticas contra Erich von Däniken y su fecunda labor, su obra ha sido corroborada.

El impacto de su concepción en el mundo es definitivo.

Una fuerza vital impulsó su existencia. Una fuerza que va más allá de la literatura o la cultura por sé y que se proyectó a lo largo de su vida: El conocimiento del arribo de extraterrestres en la antigüedad y la "creación" que hicieron de los hombres –fueron hechos a su imagen y semejanza (en plural)–.

Esta ha sido la misión de vida: El conocimiento de los extraterrestres en nuestra historia.

Y es así. A pesar de la oposición a la cual se enfrentó por parte de las comunidades religiosas y científicas y de los ignorantes como resultado de sus vanguardistas ideas en un comienzo, hoy la idea de la existencia de inteligencias extraterrestres es aceptada y comprendida.

Recuerdo que en Octubre de 2009, en el apacible pueblo de Beatenberg, antes de mi regreso a Alemania, Erich me dice:

– En alrededor de diez o quince años, se revelará la existencia de los extraterrestres. Se darán a conocer públicamente las pruebas de todo aquello que he presentado en mis libros. Será el Götter-Shock, el "Shock de los Dioses". Será la antesala de su regreso.

La comunicación, ciertamente, es decisiva y ha resultado significativa ahora, tras el reconocimiento público por parte

de la NASA (National Aeronautics and Space Administration o "Administración Nacional de Aeronáutica y Espacio" de Estados Unidos de América) sobre los UAP (Unidentified Anomalous Phenomena o "Fenómenos Anómalos No Identificados"), popularmente conocidos como "OVNIs" (Junio-Julio de 2023) y a la luz de las así denominadas "momias extraterrestres de Nazca" (Septiembre de 2023).

## ¿Cómo Erich von Däniken anticipó todo esto?

De manera elocuente, la revolución del pensamiento que trazó Erich ha otorgado un amplio horizonte que va más allá de los febles parámetros de la arqueología y la historiografía ortodoxa y del dogma evolucionista-difusiónista y del presunto génesis en África. Esto, pues el hombre es descendiente de extraterrestres.

## Somos los hijos de los dioses

El Götter-Shock o "Shock de los Dioses" quebrará todas las nociones del Zeitgeist o "Espíritu del Tiempo". De nuestro "tiempo". Y como certamente ha anunciado Erich, el Götter-Shock es el preludio del regreso de los extraterrestres.

Es decir, de los antiguos dioses, de los hówen, de los viracochas-quetzalcoates, los devas, de los asen y los vanes.

## Y de los Einherjer

Es el retorno de los "Carroajes de los Dioses", de los astras-vimanas de la Gran Guerra del Mahábhárata.

Y luego, en Septiembre de 2024, uno de los aspectos fun-

damentales de nuestra conversación se centra en los "extraterrestres". Y Erich revela algo singular sobre la tradición ancestral perpetuada de generación en generación:

(...) toda cultura tiene el conocimiento de que los dioses regresarán. Nos prometieron en el pasado que regresarán. En nuestra época, esta promesa de regreso se convirtió en un símbolo religioso. Los cristianos esperamos el regreso de Jesús, los musulmanes esperan el regreso de su Mahdi, la comunidad judía espera el regreso de su Mesías... Y lo siento, pero ni el Mahdi, ni el Mesías, ni Jesús regresarán, ¡sino simplemente los extraterrestres! Esta es una vieja promesa de regreso. Todas las culturas la tienen, y estoy seguro de que, mientras tanto, han regresado. Ellos están aquí (...).

Erich von Däniken a través de sus trabajos con sólidos fundamentos arqueológicos, antropológicos, historiográficos, filosóficos, religiosos y astrophysicos, generó una verdadera revolución en el pensamiento al reconectarnos con la antigua leyenda de los dioses y su herencia: Nuestra civilización.

Erich von Däniken, mi querido amigo y mentor, el genial escritor y explorador del mundo antiguo, ha partido de este plano este Sábado 10 de Enero.

Ha muerto aquí para pasar a ser un inmortal.

Su nombre y su obra son los cimientos de la Nueva Historia.

**Rafael Videla Eissmann  
11 de Enero de 2026**